

Noticias del día

02 de Octubre de 2025

Edición 7307

Contencioso Administrativo

Régimen salarial

Antigüedad con interés para los judiciales

La Cámara de Apelación en lo Contencioso Administrativo de San Nicolás confirmó la inconstitucionalidad de la normativa que restringía la progresividad de la bonificación por antigüedad de un empleado judicial.

Noticias por tema

Otra vez las alucinaciones judiciales

Gol en contra por usar mal ChatGPT

Un tribunal federal de Puerto Rico sancionó a los abogados de la Puerto Rico Soccer League y deberán pagar más de 24 mil dólares en honorarios, tras presentar escritos con citas jurídicas falsas, presuntamente generadas por inteligencia artificial.

Noticias por tema

MEJU-IA

Mediaciones con IA

La Justicia correntina se convierte en pionera al aplicar Inteligencia Artificial en este tipo de procesos. Ya se capacita a los primeros 15 mediadores en el uso de las nuevas herramientas tecnológicas.

Corte

SADAIC afinó en Tucumán

En un conflicto por el cobro de aranceles en concepto de derechos de autor, el Máximo Tribunal hizo lugar a un planteo de SADAIC y dejó sin efecto una sentencia tucumana que había suspendido el trámite de los juicios.

Laboral

Se analizó el DNU 70/2023

Menú del día: indemnización

La Justicia de Mendoza reconoció la procedencia de una indemnización por daño moral en virtud del padecimiento y las afectaciones sufridas por una moza, como consecuencia de la clandestinidad laboral.

Comercial

Si no firmaste, no hay vuelta atrás

Quienes no adhirieron al Programa de Propiedad Participada mientras eran empleados no pueden hacerlo después de cesar en esa condición. Así lo resolvió un fallo de la Cámara Civil y Comercial Federal.

Superior Tribunal Provincial

La Cámara se pasó de tasa

El TSJ de Córdoba puso fin a la polémica por los intereses en juicios de expropiación: unificó doctrina y rige el régimen legal específico previsto por las Leyes 10.789 y 10.928.

Comercial

Plan de ahorros automotor

El esfuerzo se comparte

La Cámara de Apelaciones en lo Civil y Comercial del Chaco confirmó que la falta de información del proveedor y la imprevisión frente al aumento desproporcionado de las cuotas de un plan de ahorro justifican la aplicación de la teoría de la responsabilidad compartida.

Superior Tribunal Provincial

Levinas laboral

Por primera vez, el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad revocó una sentencia de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo, aplicó el RIPTE y así fijó su postura sobre los intereses aplicables en accidentes laborales.

Brevata

Renunciaron dos integrantes de la Cámara laboral

Brevata

La Pampa: Comienza la inscripción para peritos judiciales

Brevata

La Justicia de San Juan estrena “JusticIA”

Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)